



広報紙に掲載できなかったイベントや話題について、市公式フェイスブックで紹介しています。



**パチリ！
タウンアイズ**



※紙面に登場した方に写真を差し上げます。
市政情報係 (☎355-5728) までご連絡ください。

ゴールまであと少し！

塩釜市老人クラブ連合会主催のシニアスポーツ大会が開催され、ボールを使った競技をリレー形式で行うなど、さまざまな運動を楽しみました。年齢を感じさせないスピードでアンカーがゴールへと駆け抜けていきました。
(9月5日 塩釜ガス体育館)



塩竈の海にありがとう

原寸大のカジキの模型の前でパチリ！西ふ頭では「海、感謝祭」が行われました。真夏のような天気のもと多くの来場者でにぎわい、海にまつわる催しを楽しんでいました。
(9月1日 西ふ頭)



そろそろ浮かぶかな…

杉の入小学校6年生の児童たちが計測船の進水式を見学しました。船が浮かび上がる瞬間を捉えようと、児童たちは注水が続くドック内を目を凝らして見ていました。
(9月11日 北浜地区)



安心して暮らせる福祉のまちを目指して

障がい者を理由とした差別の解消をめざし、障がい者差別解消条例の策定に向けたタウンミーティングが開催されました。参加者は日常生活で感じる不便なことやその改善などについて活発な意見交換を行いました。
(9月13日 公民館)

塩竈市中学校駅伝競走大会



	1位	2位	3位
男子	三中A	一中A	二中A
女子	三中A	一中A	玉中A

塩竈が世界へ！

9月8日～19日に行われた「マドリード国際サッカー大会」に出場した石垣裕夢さんが9月5日に教育長を表敬訪問しました。



ひろむ
石垣裕夢さん(第一中学校1年)